

Safari Ramadhan Berlanjut, Masjid An Nur Pinang Batupang Menerima Bantuan dari Pemda Pasaman

Syafrianto - PASAMAN.JOURNALIST.ID

Apr 8, 2023 - 20:57



Pasaman -- Bupati Pasaman dan rombongan kembali melanjutkan kegiatan Safari Ramadhan 1444 H, Jum'at (7/04/2023) di Masjid An Nur Pinang Batupang Nagari Alahan Mati Kecamatan Simpang Alahan Mati.

Dalam rangkaian kegiatan itu, Tim Safari Ramadhan 1444 H Pemerintah

Kabupaten Pasaman menyerahkan bantuan untuk kemakmuran Masjid An Nur Pinang Batupang senilai Rp 20. 000.000 (dua puluh juta rupiah) dan 2 gulung karpet untuk kegiatan ibadah.

Dikesempatan ini turut hadir di tim khusus Sekretaris Daerah (Maraondak), Staf Ahli bid kemasy. dan sumberdaya manusia (M.Ikhsan), Asisten Pemerintahan dan Kesra (Teddy Martha), Asisten Administrasi Umum (M.Roni) Inspektorat Daerah (Amdarisman), Kepala Bappeda (Choiruddin), Badan Keuangan Daerah (Teguh Suprianto), Badan Penanggulangan Bencana Daerah (Alim Bazar), Dinas PU TR (Agusti Awizar), Dinas Pendd (Sukardi), Dinas Kesehatan (Arma Putra), Dinas Sosial (Ishaq), Dinas Penanaman Modal dan Pelayanan Terpadu Satu Pintu (Yusnimar), Dinas Perumahan Rakyat Kawasan Pemukiman Perhubungan dan Lingkungan Hidup (Silfia Evayanti), Dinas Perikanan dan Pangan (M.Dwi Richie), Dinas Koperasi Usaha Kecil Menengah Perdagangan dan Tenaga Kerja (Fatrizon), Satuan Pol PP (Aan Afrinaldi), RSUD (Ida Trisna), Kep Bank Nagari (An Dony), Badan Amil Zakat Pasaman (M. Asnil), Bagian Kesra (Taufiq), Mubaliq Ramadhan (Nasbin Panyahatan).

Alhamdulillah pada hari ini kita bersama Tim Syafari Ramadhan dari tim khusus Pemerintah Daerah melaksanakan silaturahmi di Masjid An Nur Pinang Batupang dan sekaligus memberikan bantuan untuk Masjid An Nur.

Semoga bantuan untuk kemakmuran Masjid An Nur Pinang Batupang ini dapat dimanfaatkan untuk kegiatan ibadah di Masjid An Nur Pinang Batupang.

Benny Utama menyebutkan, kegiatan Safari Ramadhan ini merupakan agenda rutin setiap tahunnya, sebagai wadah Silaturahmi dan untuk menyampaikan informasi sekaligus menyerap berbagai aspirasi yang berkembang di tengah masyarakat, sehingga dapat menjadi referensi bagi Pemerintah Daerah dalam melaksanakan pembangunan kedepannya.

Alhamdulillah berbagai misi, program dan kegiatan unggulan bahkan beberapa prestasi telah kita raih, prestasi tersebut tentunya bukan semata-mata buah manis kerja keras kami saja, kata Bupati, akan tetapi karena adanya dukungan serta kerjasama semua pihak serta masyarakat.

“Kekompakan, sinergi, serta kolaborasi yang telah terbangun baik selama ini, dapat kita pertahankan bahkan kita tingkatkan lagi kedepannya. Walaupun saat ini berbagai tantangan dalam pembangunan daerah terus kita hadapi,” harap Benny Utama.

Tokoh masyarakat sekaligus mewakili pengurus masjid An Nur dan atas nama masyarakat kami menyampaikan terima kasih kepada Bapak Bupati beserta jajaran yang sudah menyempatkan waktu datang ke Madjid An Nur ini dan memberikan bantuan.

Selanjutnya Safari Ramadhan ini juga diisi tausiah agama yang disampaikan H. Nasbin Panyahatan dan Sholat Tarawih berjamaah.